

Gespensst von Schönleiten

Vor langer, langer Zeit lebte einst ein Graf in seinem Schloss in Schönleiten. Er war sehr reich und wollte immer noch reicher werden. Deswegen schickte er ein paar seiner Männer los, dass sie das Gold einer reichen Witwe stehlen und zu ihm bringen. Die Männer sind sofort losgezogen und haben das Gold der Witwe gestohlen.

Die Witwe war keine einfache Frau, sondern eine erfahrene Hexe und wurde wütend und wollte ihr Gold zurück. Weil es der Graf ihr nicht zurückgab, verfluchte sie ihn. „ Du sollst sterben und als Geist weiterleben.“ Für seine Männer, Mägde und Diener gab es keine andere Wahl, sie mussten aus dem Schloss ausziehen und sich eine neue Arbeit suchen.

Nach einigen Jahrzehnten war das Schloss einsam und verlassen, bis auf den Grafen, der als Geist immer noch in diesem Schloss spukte. An einem sonnigen Tag wachte der Graf spät auf. Als er gerade in den Saal fliegen wollte, hörte er auf einmal Stimmen. Er versteckte sich hinter einer Säule. Da kamen sie, Menschen! Auf einmal fiel ihm auf, wie sauber es war. Der ganze Dreck, Staub und Schmutz war weg. Da hörte er, wie ein Mann zu seiner Frau sprach: „ Das ist das perfekte Hotel. Es gibt viele Zimmer, das heißt, viele Möglichkeiten Gäste unterzubringen.“ Als der Graf das hörte, wurde er immer wütender. Sie wollten ein Hotel aus seinem wunderschönen Schloss machen. Das ging zu weit. Er war vielleicht ein Geist, aber immer noch der Herr des

Schlusses. Da sah er eine alte Frau, die in seine Richtung schaute. Das machte ihm Angst und er flog weg. Doch die alte Frau lief ihm nach und rief: „ Halt warte, ich weiß wer du bist. Hab keine Angst vor mir.“ Der Graf sah die alte Dame erschrocken an. Woher kannte sie ihn und woher wusste sie wer er war? Die alte Dame sprach: „ Du warst einmal der Graf von Schönleiten und jetzt bist du nur noch ein Geist, hab ich Recht?“ Er nickte kurz. Darauf die alte Dame: „ Ich bin eine Nachfahrin der Witwe, die dich verflucht hat.“

Die Vorfahrin der alten Dame hat ihr folgendes erklärt: Wenn du den Grafen irgendwann als Geist sehen wirst, so gib ihm diesen Zaubertrank. Er soll daraus trinken, dann wird er wieder zu einem Menschen.

Die alte Dame zum Grafen: „ Ich wusste dass ich dich hier irgendwann treffen werde, hier trink einen Schluck. Ich verspreche dir, du wirst wieder Graf von Schönleiten sein.“ Der Graf nahm das Fläschchen, trank daraus und auf einmal gab es einen „Knall“. Da stand er, Graf von Schönleiten und Herrscher über sein Schloss. Ja, sein Schloss das gerade in ein Hotel verwandelt wurde. Die alte Dame und er machten einen Deal: Er durfte das Hotel leiten, wenn die Familie der Dame hier wohnen dürfe und keine Miete zahlen müsse. Alle waren einverstanden und so lebten sie glücklich und zufrieden im Schlosshotel Schönleiten.